

Tingkatkan Kesadaran Hukum, WBP Lapas Terbuka Kendal Ikuti Penyuluhan

Narsono Son - KENDAL.URBANESIA.ID

Dec 30, 2022 - 18:01



Tingkatkan Kesadaran Hukum, WBP Lapas Terbuka Kendal Ikuti Penyuluhan

KENDAL – Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) Lapas Terbuka Kendal ikuti program pembinaan penyuluhan hukum, Program penyuluhan hukum merupakan hasil kerja sama Lapas Terbuka Kendal dengan Divisi Pelayanan Hukum Kanwil Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Jumat (30/12/2022). Dipimpin Penyuluh Hukum Madya, R. Danang Agung Nugroho, Tim Penyuluh Hukum Kanwil Kemenkumham Jateng hadir di Gedung Serbaguna Kawasan Pembinaan Lapas Produktif Kendal. Mendampingi kegiatan, Kepala Bimbingan Narapidana/Anak Didik dan Kegiatan Kerja, Ari Rahmanto menyampaikan bahwa kegiatan penyuluhan hukum merupakan salah satu bentuk pembinaan kepribadian WBP.



“Penyuluhan Hukum bertujuan memberikan kesadaran kepada WBP sehingga tidak mengulangi perbuatan yang bertentangan dengan hukum,” tutur Ari. Beberapa materi disampaikan oleh penyuluh diantaranya tentang KUHP yang baru disahkan, pada kesempatan ini penyuluh juga memberikan motivasi dan arahan kepada WBP agar menyiapkan rencana setelah selesai menjalani pembinaan di dalam Lapas.

“Sebaiknya mulai dari sekarang, teman-teman warga binaan sudah menyiapkan rencana kedepan setelah keluar dari Lapas. Pesan kami, jangan sampai mengulang perbuatan yang melanggar hukum,” ucap Danang.

Danang juga menambahkan bahwa agar tidak terjerumus hal-hal yang melanggar hukum, salah satu tipsnya adalah harus pandai dan bijak dalam memilih pertemanan, karena lingkungan juga memberikan pengaruh.

“Jangan sungkan untuk meninggalkan lingkungan pertemanan yang membawa dampak buruk bagi teman-teman sekalian,” imbuh Danang.

Penyuluhan hukum berjalan dengan serius tapi santai. Komunikasi berjalan dua arah, Tim memberikan kesempatan kepada warga binaan untuk memaparkan tentang rencana kedepan setelah selesai menjalani pembinaan di dalam Lapas. Salah satu warga binaan, AK menyampaikan bahwa berbekal ilmu dan belajar dari teman-teman warga binaan, ia berencana membuka usaha barbershop. Sebagai informasi, Program Penyuluhan Hukum di Lapas Terbuka Kendal pada tahun ini mendapat penghargaan dari Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah sebagai Terbaik I Satuan Kerja dalam Pelaksanaan Penyuluhan Hukum.

(N.Son/***)